

# *L'Équateur condamne les tentatives d'ingérence des États-Unis en Amérique latine*

---



Quito, 26 mars (RHC-PL)- Le gouvernement équatorien a condamné les tentatives d'ingérence des États-Unis dans la politique latino-américaine et il a critiqué la demande de fonds réalisée par la Maison Blanche auprès du Congrès, des sommes censées être utilisées pour la promotion de la démocratie dans la région.

Avec ces déclarations, le ministre équatorien des Affaires étrangères, Ricardo Patiño, a répondu à la secrétaire d'État des États-Unis pour l'Hémisphère occidental, Roberta Jacobson, qui a précisé qu'une partie des 2 milliards de dollars demandés par le gouvernement vont être destinés à promouvoir, soit-disant, la liberté de la presse, les droits de l'homme et la démocratie à Cuba, au Venezuela, au Nicaragua et en Équateur.

Ricardo Patiño a demandé au gouvernement des États-Unis de mettre un terme à ces politiques absurdes et de corriger leurs erreurs en matière de relations avec l'Amérique Latine, à quelques jours du Sommet des Amériques.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/50568-lequateur-condamne-les-tentatives-dingerence-des-etats-unis-en-amerique-latine>



**Radio Habana Cuba**